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Locale della riunione  

Ora inizio       Ora fine 

 

 

Presidente  

 

Segretario 

 

 

 

Membri Consiglio di Istituto 

 

Nominativo Componente Presenza 

Sbarato Laura Genitore S 

Bernardi Emanuela Genitore  

Buffa Valeria  Genitore S 

Callegari Simonetta Genitore S 

Trombotto Barbara Genitore  

Badino Laura Docente  

Cesano Paola Docente  

Chiappero Silvia Docente S 

Corno Daniela  Docente  

De Michelis Roberta Docente  

Depetris Maria Luisa Docente S 

Ghione Floriana Docente S 

Licchetta Maria Luisa Docente S 

Martina Rossella ATA S 

Vavalà Teresa ATA S 

Beccaria Roberto Dirigente Scolastico  S 

Su invito del Dirigente Scolastico partecipa alla seduta il DSGA, rag. Vilma Bruno. 

       11 Febbraio 2015 

Prot. n.       Febbraio 2015 

Sala insegnanti della scuola secondaria di primo grado 

20.55 22.35 

Dott. Laura Sbarato 

Ins. Floriana Ghione 



 
ORDINE DEL GIORNO 

 
Numero Argomento 

1 Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2 Accordo di rete con I.C. Gassino per progetto “Scuole Belle” 

3 Organo di garanzia 

4 Art. 9 ccnl Comparto Scuola-interventi sulle aree a rischio, a forte processo 

immigratorio e contro l’emarginazione scolastica- a.s.2014/15 

5 Aggiornamento P.O.F. a.s. 2014/15 

6 Aggiornamento piano uscite didattiche a.s. 2014/15 

7 Programma Annuale 2015 

8 Minute Spese 

9 Proposta utilizzo contributo sostegno diritto allo studio 

     10 Varie ed eventuali 

 

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

Constatata la presenza del numero legale dei presenti alla seduta, il Presidente propone 

l’approvazione del verbale della seduta del 18 dicembre 2014. Tenuto conto che il verbale 

della seduta precedente è stato pubblicato sul sito dell’Istituto e inviato via mail e pertanto 

tutti i membri del Consiglio hanno potuto prenderne visione, si stabilisce di non darne 

lettura.  

 

Il Consiglio di Istituto 

 

VISTO il verbale n.12 DEL 18/12/2014      

VISTO con il T.U. 297/94 

Con voto palese ed unanime procede con delibera n.77 ad approvare il verbale del 

18.12.2014. 

 

 

2.  Accordo di rete con I.C. Gassino per progetto “Scuole Belle “ 

Il Dirigente spiega ampiamente il progetto “Scuole Belle”;  

Considerato che l’I.C. Gassino, quale scuola capofila per tale progetto e quindi destinataria 

dei soldi stanziati per lo stesso, al momento non ha intenzione di definire un accordo di Rete 

 Il Consiglio d’Istituto prende atto di quanto sopra e rimanda il presente punto all’odg. 

 

3. Organo di garanzia 

Visto la normativa in materia; 

Richiamato il Regolamento d’Istituto; 

Considerato che si deve nominare l’organo di garanzia; 

 

Il Consiglio d’Istituto con voto palese ed unanime procede con delibera n.78 ad individuare 

i seguenti nominativi che faranno parte dell’ Organo di Garanzia: 

 

Prof. Beccaria Roberto Dirigente Scolastico 

Sbarato   Laura  - genitore 

Buffa   Valeria   - genitore 

Depetris Maria Luisa -   insegnante 



Licchetta Maria Luisa -  insegnante 

 

4.  Art.9 ccnl Comparto Scuola – interventi sulle aree a rischio, a forte processo 

immigratorio e contro l’emarginazione scolastica- a.s. 2014/15 

Il Dirigente Scolastico sottopone al Consiglio d’Istituto il progetto “Se Vo(g)liamo 

Possiamo”; tale progetto viene istituito laddove ci sono problematiche quali: bullismo, fasce 

deboli, DSA, alunni con problemi di apprendimento, alunni stranieri; 

Il Dirigente Scolastico comunica che il finanziamento viene dato per un massimo di 5 000 

euro;  

La richiesta viene fatta adesso insieme all’I.C. di Luserna San Giovanni e prevede la 

chiusura   delle attività entro il 30 giugno 2015; 

Il Consiglio d’Istituto con delibera n.79 procede con voto palese ed unanime ad approvare e 

ratificare il progetto di cui in premessa. 

 

 

5.   Aggiornamento P.O.F.   a.s. 2014/15 
  Il Dirigente Scolastico comunica che non vi sono aggiornamenti. 

 

 

6.   Aggiornamento piano uscite didattiche a.s. 2014/15 

Il Dirigente Scolastico sottopone al Consiglio d’Istituto la variazione di data, da ottobre a 

marzo, dell’uscita didattica a Pinerolo Medioevale che farà la scuola secondaria di primo 

grado di Bricherasio. 

Il Consiglio d’Istituto con delibera n.80 approva con voto palese ed unanime la proposta di 

cui in premessa. 

 

7. Approvazione programma annuale 2015  

Il Dirigente Scolastico, coadiuvato dal DSGA, procede all’illustrazione del P.A. per l’anno 2015  

ed alla lettura della relazione illustrativa della Giunta esecutiva.  

Il Consiglio di Istituto 

 

ASCOLTATI gli interventi del Presidente e del Dirigente Scolastico e la discussione che ne 

è seguita; 

VISTO l’art. 21 legge 15 marzo 1997, n. 59 

VISTO il D.P.R. 8 marzo 1999, n. 275 

VISTO il regolamento concernente le “istruzioni sulla gestione amministrativo-contabile  

        delle istituzioni scolastiche” decreto 1 febbraio 2001, n. 44; 

VISTA la  deliberazione del  22/10/2014 con la quale è stato adottato il POF per 

l’a.s. 2014/15 

VISTO il Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2015   predisposto dal Dirigente  

                    Scolastico e riportato nell’apposita modulistica ministeriale; 

VISTA la proposta della Giunta Esecutiva, con apposita relazione, giusta deliberazione del    

                    11.02.2015; 

DATO ATTO che i Revisori dei Conti non hanno espresso parere di regolarità contabile del 

Programma Annuale dell’Esercizio Finanziario 2015 per impossibilità a procedere entro i 

termini previsti all’esame dello stesso Programma Annuale; 

VERIFICATO che il Programma Annuale è coerente con le previsioni del piano dell’offerta 

formativa,   

 

Con voto palese ed unanime procede con delibera n. 81/2015 ad  approvare il Programma 

Annuale 2015  



 

8. Fondo minuto spese  

Per permettere l’acquisto di materiale di consumo che comporti un modesto esborso di denaro 

da parte dell’Amministrazione scolastica, è necessario procedere all’ammontare del fondo 

minute spese per l’anno finanziario 2015  

Il Consiglio di Istituto 

 

TENUTO CONTO  della la necessità di deliberare l’istituzione del fondo minute spese 

VISTO           l’art. 17 del DI 44/01 

VISTO           il comma 2 dell’art. 32 DI 44/01 

CONSIDERATA     l’iscrizione del Fondo Minute Spese all’aggregato A01del Programma 

Annuale 2015, 

 

Con voto palese ed unanime procede con delibera n. 82/2015 a stabilire nella misura di euro 

500 (cinquecento) il Fondo Minute Spese per l’anno 2015 da imputarsi all’aggregato A01 

del PA 

 

9. Proposta utilizzo contributo sostegno diritto allo studio 

Il Dirigente Scolastico spiega che le classi della primaria che vanno a visitare Palazzo 

Lascaris, ottengono dalla Regione un contributo per il viaggio di 100 euro a classe, 

solitamente questa uscita viene effettuata in quinta, quindi, non potendo tali soldi essere 

utilizzati dalla classe stessa che ha effettuato l’uscita è necessario decidere come utilizzarli, 

anche perché di diritto spetterebbero agli alunni frequentanti la prima media. 

Il Dirigente Scolastico e il Presidente del Consiglio d’Istituto propongono di istituire un 

fondo che venga utilizzato per gli alunni in difficoltà economica del nostro I.C. in modo che 

possano partecipare ad uscite didattiche e progetti. 

Dalle insegnanti interessate sono arrivate altre proposte, tra le quali quella di utilizzare il 

finanziamento sulla classe attualmente seguita dall’insegnante che fece l’uscita. 

L’insegnante Depetris spiega che questo genere di fondo nel loro plesso è sempre stato 

utilizzato per l’acquisto di facile consumo. 

La sig.a Callegari Simonetta propone che questo fondo venga utilizzato solamente per quelle 

classi del plesso che andranno a fare l’uscita a Palazzo Lascaris per diminuire il costo della 

stessa, quindi a ricaduta sulle classi a turno negli anni. 

Il Consiglio d’Istituto con voto palese ed unanime procede con delibera n.83/2015 ad 

approvare l’ultima proposta. 

 

10. La sig.a Martina Rossella porta a conoscenza che l’Associazione Culturale “ Leonardo 

Sascia” di Bricherasio farà uno spettacolo teatrale il 14 Marzo 2015 presso il salone 

polivalente di Bricherasio i proventi andranno alla scuola, vincolati per sopperire i disagi 

delle famiglie. 

 

L’insegnante Chiappero chiede che all’ O.d.G. del prossimo Consiglio d’Istituto venga 

inserita la variazione di calendario per quanto riguarda le scuole dell’infanzia del nostro 

I.C.,nello specifico che nei giorni del 29 e 30 giugno 2015 si faccia solo il turno 

antimeridiano. 

 

 

 

 

      La presidente del CdI        La verbalista 

      Dott.sa Laura Sbarato                        Ins.  Floriana Ghione 



 


